

Kapolres Lamongan Berikan Semangat Dan Motivasi Kepada Masyarakat Dalam Gebyar Vaksinasi Di Sport Center Lamongan

Lamongan, 23/10/2021 Lamongan.jatim.polri.go.id - Kapolres Lamongan AKBP MIKO INDRAYANA, S.I.K beserta Wakapolres Lamongan Kompol ARGYA SATRYA BHAWANA, S.I.K.,S.H., dan PJU Polres Lamongan melaksanakan kegiatan peninjauan gebyar vaksinasi Pemerintah Kab. Lamongan bersama TNI - Polri dalam rangka menuju herd immunity bertempat di GOR/ Lamongan Sport Center Kab. Lamongan, Sabtu (23/10).

Adapun jenis vaksin yang diberikan kepada masyarakat dalam kegiatan vaksinasi tersebut, masing - masing diberikan sebanyak 1.000 dosis yaitu jenis vaksin Sinovac dosis 2, Astrazeneca dosis 1 dan 2, serta Pfizer dosis 1. Dalam kegiatan tersebut tampak antusiasme warga masyarakat yang mengikuti kegiatan vaksinasi, Kapolres menghimbau kepada masyarakat agar senantiasa mentaati prosedur yang sudah ditetapkan oleh panitia dan tetap menerapkan protokol kesehatan pada saat menunggu giliran pemberian vaksinasi.

Kapolres memberikan semangat dan motivasi kepada masyarakat yang sedang antri vaksin sekaligus mengingatkan kepada masyarakat supaya tetap menjalankan protokol kesehatan dengan menerapkan 5 M (Memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menghindari kerumunan, dan mengurangi mobilitas) walaupun telah menerima vaksinasi. Kapolres mengatakan bahwa pelaksanaan vaksinasi yang dilakukan oleh Pemkab Lamongan bersama TNI - Polri ini merupakan bentuk upaya mensukseskan program Pemerintah dalam melaksanakan vaksinasi yang bertujuan untuk membangun dan menumbuhkan ekonomi di Indonesia.

“Kami mengajak masyarakat agar segera mengikuti vaksinasi bagi yang belum melaksanakan agar tidak perlu takut untuk menerima vaksinasi karena nantinya akan discreening terlebih dahulu oleh petugas vaksinasi. Tentunya kolaborasi antara Polri, TNI, maupun Pemerintah akan saling bersinergi serta menjalin komitmen bersama untuk memberikan kontribusi penuh kepada masyarakat sebagai bentuk upaya pencegahan wabah Covid-19 khususnya di wilayah Kabupaten Lamongan ini” tegas Kapolres.